

COMMUNIQUÉ DE SOLIDARITÉ

ABEJ - FEEBF

Chers frères et sœurs de nos Églises de la FEEBF,

Nous vivons depuis trois semaines en confinement, et nous avons donc dû nous adapter à cette nouvelle façon de vivre. Nous savons aussi que celle-ci n'est pas toujours évidente pour nous et nos proches. C'est pourquoi nous venons, par ce message, vous rappeler et vous encourager à ne pas oublier celles et ceux pour qui vivre cette situation est encore plus difficile et même parfois dramatique.

En effet, à la suite du Seigneur Jésus, **comment ne pas être remplis de compassion pour toutes les personnes touchées directement** par les effets de ce coronavirus dévastateur : les personnes malades, en particulier celles qui souffrent sur leur lit d'hôpital, les personnes qui ont perdu un être cher à la suite de cette maladie.

Mais **comment ne pas aussi être remplis de compassion pour toutes les personnes touchées indirectement** par les effets du covid-19 : les personnes sans domicile fixe qui vivent à la rue (pour qui la phrase scandée à longueur de journée "restez chez vous" ne veut rien dire...), les personnes réfugiées souvent en situation aussi très précaire, celles qui vivent dans des foyers où la promiscuité est impossible à éviter, les personnes âgées qui vivent en EHPAD ou à la maison et parfois seules, les personnes en situation de handicap dépendantes des autres, et aussi les personnes qui sont toujours confinées parce qu'incarcérées mais qui n'ont plus de visites ou d'activités en prison.

En tant que chrétiens, **nous ne pouvons donc rester indifférents** à toutes ces personnes, et en tant que baptistes, nous voulons ici rappeler que cela fait presque partie de notre ADN que de nous soucier des personnes en vulnérabilité ; il n'y a qu'à revisiter notre histoire pour nous en convaincre.

L'ABEJ, créée il y a cette année trois quarts de siècle (oui, déjà 75 ans !) n'a eu de cesse de s'occuper des plus petits et des plus faibles, et elle le fait toujours encore aujourd'hui. Son slogan est plus que jamais d'actualité : **"Vivre la solidarité sociale de l'Évangile"**. Et cet Évangile, quel est-il ?



Rappelons-nous les paroles bien connues du Seigneur Jésus :

"J'ai eu faim et vous m'avez donné à manger ; j'ai eu soif et vous m'avez donné à boire ; j'étais étranger et vous m'avez accueilli ; j'étais nu et vous m'avez habillé ; j'étais malade et vous m'avez rendu visite ; j'étais en prison et vous êtes venus vers moi. (...) Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait cela à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait"

Matthieu 25,v.35-37

Nous appelons donc nos communautés et nos diaconies (ABEJ, associations d'entraide) à continuer leurs actions solidaires et même à les renforcer en cette période de crise, et à ne pas hésiter à utiliser même la créativité mêlée à l'amour dans ce domaine.

Sur le site de la FEEBF, vous trouverez donc une page dédiée, avec le [#baptistessolidaires](#), ceci pour permettre d'informer tout le monde sur les actions possibles dans ce domaine. Consultez les différentes rubriques proposées qui vous dirigeront aussi vers des sites spécialisés pour expliquer comment s'engager dans ces domaines : "Appartement pour un soignant" / "Coronavirus et SDF" / "Solidarité et handicap" / "Service civique" / "Sans abris et réfugiés".

Nous collecterons les **actions et initiatives de nos Églises et de nos diaconies**, afin de pouvoir inspirer des actions solidaires partout dans notre fédération. Pour ce faire, voici une adresse e-mail où vous pouvez envoyer vos informations et vos réflexions : baptistessolidaires@feebf.com.

Que le Seigneur de toute compassion nous permette de pouvoir être ses témoins en paroles et en actes en cette période troublée, sachant que nous pouvons compter sur sa grâce et son amour indéfectibles pour tous les humains en accomplissant sa volonté !

Marc DERCEUX

Secrétaire général de la FEEBF

Christophe HAHLING

Président de l'ABEJ fédération nationale